

SEJOUR DE LA DELEGATION ESPAGNOLE LES DEUX PARTIES MANIFESTENT LA VOLONTE DE RAFFERMIR LA COOPERATION BILATERALE

La délégation espagnole des Pêches conduite par M. Miguel Olivier Massuti secrétaire général des Pêches et de la

délégation mauritanienne des Pêches conduite par M. Kamil Majid, conseiller juridique du ministère des Pêches et de



La délégation espagnole reçue par le ministre des Pêches et de l'Economie maritime Marine marchande, qui séjourne depuis vendredi dans notre pays, a tenu hier matin une réunion de travail avec la

l'Economie maritime.

La cérémonie d'ouverture de cette
(Suite en page 8)

SEJOUR DE LA DELEGATION ESPAGNOLE :

LES DEUX PARTIES MANIFESTENT LA VOLONTE DE RAFFERMIR LA COOPERATION BILATERALE

réunion de travail a été marquée par un échange d'allocutions entre les deux Présidents de délégations. Allocutions qui dénotent le souci partagé de raffermir et multiplier davantage les excellentes relations de coopération entre les deux pays amis dans le domaine de la Pêche.

A cette occasion, M. Kamil Majid après avoir souhaité la bienvenue à la délégation espagnole et ce au nom du

ministère des Pêches et de l'Economie maritime, a déclaré que cette visite est importante à plus d'un titre du fait de l'importance pour nous d'avoir des relations d'amitié et de coopération mutuellement avantageuses avec l'Espagne et ce pour multiples raisons inhérentes à l'histoire, à la géographie et à la politique.

«Vous avez devant vous a-t-il déclaré à la délégation espagnole, une

délégation ... disponible, ouvert et désireuse au nom de la Mauritanie de rechercher sincèrement avec vous les voies et moyens les plus appropriés pour remettre la coopération mauritano-espagnole sur les rails de la sérénité, de l'amitié et de la réciprocité».

Notons qu'hier le chef de la délégation espagnole a été reçu en audience par le ministre des Pêches et

de l'Economie maritime et ce en présence de Son Excellence l'ambassadeur d'Espagne dans notre pays, du secrétaire général du ministère des Pêches et de l'Economie maritime, de M. Mohamed Mahmoud Ould Mohamed Vall, directeur Europe-Amérique au ministère des Affaires étrangères et de la Coopération ainsi que de Kamil Majid, conseiller juridique du ministère de la Pêche.

TRARZA/SEM